



夏の虫取り

今年の夏のココフレンドは、室内温度が35度を超える日が続き、体育館や校庭では活動できない日が多くありました。仕方なく、スタッフルームに一日中閉じこもって過ごす子もいました。夕方近くになって、外の活動ができるようになると、子どもたちに一番人気だったのが虫取りでした。裏庭の茂みに生息するバッタやダンゴ虫を捕まえて自慢げに持ってくる子どもたちの表情は生き生きしていました。中にはトカゲやカナヘビを捕まえてくる子もいました。それまでトカゲなどを毛嫌いしていた3～5年生の女子も、「色がきれい」とか「可愛い」などと言って手のひらにのせて愛でるようになったのには驚きました。これも集団の中で外遊びを体験できるココフレンドの成果なのだと思います。

夏休みのココフレンド

今年の夏休み、東北ココフレンドは24日間開室しました。午後はシルバー人材センターのスタッフや新座市教育委員会が手配したイベントのスタッフのご協力もありました。

【 参加人数 】

24日間の参加状況を集計してみたところ、毎日の平均は54人、そのうち終日参加が43人で、全体の79%でした。午後だけ参加したのは平均5人でしたが、午後にイベントがあった日は参加が多くなりました。最多は7月22日(月)の116人で、最少は8月16日(金)の20人でした。全体的に昨年より人数が少なかったのは、暑さのせいでしょうか。

【 イベントさまざま 】

教育委員会の協力もあり、昨年同様に素敵なイベントを行うことができました。

<特別講座(委託イベント)>

7月31日(水) 科学実験「ギターをつくろう」

予め申込みをした2年生～6年生25人程が参加しました。音の性質を学習しながら、3弦の簡単な小型のギターを作りました。

8月20日(火) 英語であそぼう

今年もネイティブの外国人講師をお招きして英語の学習が行われました。1年生の教室で低学年、中学年、高学年に分かれ、カードを作りながら色の名前を覚えるなどして遊びの中で英語に親しみました。

8月26日(月) ダンス(ヒップホップ入門)

1～3年37人が多目的室で、4～6年の7人が学習室でダンスのレッスンを受けました。ストレッチで体を慣らしてから、ヒップホップのすてきな音楽を聴きながら基本的なリズムの取り方、体の動かし方を教わりました。

<恒例の音楽会>

7月29日(月)

毎回の長期休みで恒例になった音楽会、今年もミッキーマウスの曲を中心に合唱・合奏で楽しみました。

<午前OfWork>

7月24日(水) 連続箱

色紙を折ってつなげて連続して伸び縮みする不思議な箱を作りました。

8月1日(木) スイカ

緑と赤の丸い色紙を重ねて、折りたためるスイカを作りました。

8月7日(水) 引き出しメッセージカード

色紙と厚紙を使って、引き出していくと嬉しいメッセージが現れてくるカードを作りました。

8月21日(水) 風車

丸い厚紙に切れ目を入れてくるくる回るきれいな風車を作りました。

<午後のDVD>

毎週金曜日の午後は第2スタッフルームでみんなDVDを視聴する会を行いました。ディズニーやジブリの作品を中心にみて、ハラハラ、ドキドキ、感動の時間を過ごしました。

<最後のお楽しみ会> 8月28日(水)

グループ対抗の玉入れや新聞紙リレー競争をして汗をかき、その後みんなでかき氷を食べました。競技中のBGMはスタッフや卒業生によるピアノ・管楽器・打楽器の生演奏でした。

秋のココフレンド

全校遠足の日が開室します。10月21日(月)から冬時間となり、お迎えがある児童のみ、午後5時までの活動になります(お迎えがない場合は午後4時30分まで)。